

weichenden Bauernsöhnen eine Heimat zu schaffen, ist er in Österreich ohne Parteiangehörigen Stellung, die er in seine Hände, in die Freude gegangen. Mit politischen Themen aus ganzem Herzen Glück und Hoffen, daß die großzügige Geduldsgesinnung der mutigen Auslandsermittler Erfolg und der alten Heimat neue Ehren einbringen möge. Der Befragte des Vorstehenden, Minister Thaler, in einem Dattentelegrammcriße aus der Heimat zu senden, fand stürmischen Beifall. Godamm erhöht sich die Verfassung, um der toten Mitglieder des Bauernbundes und insbesondere der in diesem Jahre verstorbenen Frau Landeshauptmannin des Chraffl, der Fahnenpartei und ehrigen Förderin des Bauernbundes, zu gedenken.

#### Zätigkeitsbericht:

Hier daß abgelaufene Jahr erstattete, führte unter anderem aus: Das vergangene Jahr hat dem Bauernbund noch mehr Schaden gebracht als schon die früheren Jahre in sich getragen hatten. Die wirtschaftliche Situation hat sich immer mehr verschlechtert und es mussten auf allen Gebieten immer wieder neue Wege und Mittel gefunden werden, um die schwere Krise zu überwinden. Wenn auch auf einzelnen Gebieten Erfolge zu verzeichnen waren — wir beteiligten auf den endgültigen Abschluß des Kampfes gegen die Getreifelieferbelehrung, auf die Durchsetzung von Forderungen bei Haushaltsaufgaben und vor allem auf die Wahl des vom damaligen Sandnitrotholfsamtmitarbeiter Dr. Dollfuß durchgesetzten Bieterlehrers — so ist trotzdem die Krise nicht zum Stillstand gekommen, sondern es hat sich vielmehr die wirtschaftliche Lage unserer Bauern weiter verschlechtert. Umantekochchen haben mit die Forderung der Bauernschaft auf Heraussetzung des Zinsfußes und auf Einleitung einer Entchärfungsaktion berichtet und in weithohlenen Beratungen im Reichsbauernbund bestreitig und bei Beratungen im Nationalrat hingetrieben. Es geht um nach monatelangen Kämpfen schließlich doch, daß auf diese grundlegende Notwendigkeit eingearbeitet. Es gelang uns nach Monaten langen Kämpfen schließlich doch, daß der Kriegsminister am 17. September im Nationalrat bestätigt hatte. Nach ein weiterer Antrag Scholers auf Heraussetzung der Krise nicht zum Stillstand gekommen, wurde mit § 350 pro Jahr belassen.

**zum 10. Mai kauften Sie neuer grüner FALKNERKELLER'S Kirchtag-Wein zu 51-30**

Womit der wirtschaftlichen Lage der Tagung ihren Gipfel auf. Sämtliche ist es — und das kam in der Wechselforde — eine Zinsfußherabsetzung durch die Nationalbank erfolgte. Das Maß ist freidig, kam gleichfalls unter Wichtigkeit unserer Vertreter zu stande. Bei der Landesregierung

das außerordentliche Empfehlung des Präsidenten des verantwortungsberechtigten Ausschusses durch die Bundesregierung 1933 nicht mehr die Sanction durch die Bundegefelegebung erfähren konnte. Nach eine ähnliche Arbeit des Landstages, die mit langen Sämtlichen verbunden war, die Schaffung des treuen Landtagsrechtes, in dem den Wünschen der bürgerlichen Bevölkerung auf Rücksicht des starker Befreiungskampfes bestimmt geordnet.

Dr. Frenzl, Präsident, Dr. Josef Mühl, Greinach; Josef Obermayer, Weidring; Franz Schuler, Fried. Der Obmann des Erzähler Wohlwollerverbandes Christant, Hanser (Märkisch), der zum Offiziel einstimmt zum Obmannstellvertreter vorgeschlagen worden war, lehnte die Wahl ab.

Als Ausschusmitglieder wurden gewählt: Andreas Geßhart, Simmerbrud; Gottlieb Geiger, Herrschaft; Alois Graus, Rothholz; Georg Güntherhäuser, Unterpaff; Josef Altenhäuser, Mitterdorf; Johann Maier, Reith bei Schäffern; Peter Zauner, Höf; Josef Geißelbauer, Oberhofen; ein Vertreter des Sandnitrotholfsatzes.

Als Reihenore wurden Bürgermeister Hans Geier (Untersch), Hans Grässle in an (Bams) und Johann Seitzner (Madfeld) bestellt.

Referat über die Kreis- und Zinsfußfrage: Wir haben keine Ausführungen an früherer Stelle des Blattes bereits ausführlich wiedergegeben. So kann hier nach der Wahl übernahm der neu gewählte Obmann wiederum den Vorsitz und eröffnete in einer groß angelegten Rede, von Beifall oft unterbrochen, die

brachte folgendes Ergebnis: Als Obmann wurde einstimmig Josef Urnold, Bauer und Gastwirt in Zersens, gewählt. Das Wahlergebnis wurde mit spontanem, stürmischen Beifall begrüßt. Ms. Obmannstellvertreter wurden bestimmt geordnet:

Dr. Frenzl, Präsident; Josef Mühl, Greinach; Josef Obermayer, Weidring; Franz Schuler, Fried.

Der Obmann des Erzähler Wohlwollerverbandes Christant, Hanser (Märkisch), der zum Offiziel einstimmt zum Obmannstellvertreter vorgeschlagen worden war, lehnte die Wahl ab.

Als Ausschusmitglieder wurden gewählt: Andreas Geßhart, Simmerbrud; Gottlieb Geiger, Herrschaft; Alois Graus, Rothholz; Georg Güntherhäuser, Unterpaff; Josef Altenhäuser, Mitterdorf; Johann Maier, Reith bei Schäffern; Peter Zauner, Höf; Josef Geißelbauer, Oberhofen; ein Vertreter des Sandnitrotholfsatzes.

Als Reihenore wurden Bürgermeister Hans Geier (Untersch), Hans Grässle in an (Bams) und Johann Seitzner (Madfeld) bestellt.

Referat über die Kreis- und Zinsfußfrage: Wir haben keine Ausführungen an früherer Stelle des Blattes bereits ausführlich wiedergegeben. So kann hier in unserer Bauernschaft. Die finanzielle Lage unseres Bauernlandes bietet ein sehr düsteres Bild. Die Zukunftslast hat eine unheimliche Höhe erreicht, die rückständigen Zinsen allein betragen viele Millionen. Die Zinsfußerhöhung ist daher umfangreich, um Zinsen nehmen einen

Referat über die Kreis- und Zinsfußfrage: Wir haben keine Ausführungen an früherer Stelle des Blattes bereits ausführlich wiedergegeben. So kann hier in unserer Bauernschaft. Die finanzielle Lage unseres Bauernlandes bietet ein sehr düsteres Bild. Die Zukunftslast hat eine unheimliche Höhe erreicht, die rückständigen Zinsen allein betragen viele Millionen. Die Zinsfußerhöhung ist daher umfangreich, um Zinsen nehmen einen

Referat über die Kreis- und Zinsfußfrage: Wir haben keine Ausführungen an früherer Stelle des Blattes bereits ausführlich wiedergegeben. So kann hier in unserer Bauernschaft. Die finanzielle Lage unseres Bauernlandes bietet ein sehr düsteres Bild. Die Zukunftslast hat eine unheimliche Höhe erreicht, die rückständigen Zinsen allein betragen viele Millionen. Die Zinsfußerhöhung ist daher umfangreich, um Zinsen nehmen einen

Referat über die Kreis- und Zinsfußfrage: Wir haben keine Ausführungen an früherer Stelle des Blattes bereits ausführlich wiedergegeben. So kann hier in unserer Bauernschaft. Die finanzielle Lage unseres Bauernlandes bietet ein sehr düsteres Bild. Die Zukunftslast hat eine unheimliche Höhe erreicht, die rückständigen Zinsen allein betragen viele Millionen. Die Zinsfußerhöhung ist daher umfangreich, um Zinsen nehmen einen

Referat über die Kreis- und Zinsfußfrage: Wir haben keine Ausführungen an früherer Stelle des Blattes bereits ausführlich wiedergegeben. So kann hier in unserer Bauernschaft. Die finanzielle Lage unseres Bauernlandes bietet ein sehr düsteres Bild. Die Zukunftslast hat eine unheimliche Höhe erreicht, die rückständigen Zinsen allein betragen viele Millionen. Die Zinsfußerhöhung ist daher umfangreich, um Zinsen nehmen einen

Referat über die Bedeutung der bevorstehenden Berichtigungsreform für den Bauernstand. Der Sammler der Gedenkschrift stellt ein Nebenkonto mit der Gedenkschrift dar. Es wird in dem er die Bedeutung der bevorstehenden Berichtigungsreform für den Bauernstand hervorhebt und aufschlußreich darstellt, umgekehrt. (Wir werden keinen Bericht durch